



Gentechnikfreie Regionen arbeiten ohne Gentechnik.

Bad Tölz: Keine Mehrheit für aktive Anti-Gentechnik-Arbeit

Veröffentlicht am: 11.11.2010

Eine seit 2009 geltende Resolution gegen den Anbau gentechnisch veränderter Pflanzen in Bad Tölz genügt den Grünen nicht. Sie wollen, dass ein Arbeitskreis aktiv für die Gentechnikfreiheit wirbt und den Landkreis als gentechnikfrei vermarktet. So sehe eine moderne Wirtschaftsförderung aus, sagte der Kreisrat Klaus Koch von den Grünen. Doch der Antrag, das Landratsamt mit in die Arbeit einzubinden fand im Umweltausschuss am Montag keine Mehrheit. Die Grünen werden den Antrag daher nicht in den Kreistag einbringen.

- [sueddeutsche.de: Vorstoß gegen Gentechnik abgelehnt](#)